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（上接第 1版）二要始终把提质增效落到实处，一
手抓生产组织，一手抓经营管理。稳定生产、稳定经
营是企业的根本任务。要以智能化标杆工作面、标杆
矿井建设为引擎，狠抓装备投入和科技进步，全面加
快智慧矿井、智慧矿山、智慧西山建设，依靠科技提质
增效；要始终坚持效益第一原则，落实契约化目标责
任，加强生产经营全过程的动态监督、考核，狠抓生产
组织与成本管理，倒逼指标落实，消灭亏损源，提高经
济效益；要深化改革，解决影响和制约生产效率、工作
效率的挡手问题，敢于打破不合时宜的坛坛罐罐，轻
装上阵，向先进对标对表，向改革要效益；

三要始终把干部培养考察放在第一线，一手抓
考核激励，一手抓监督问责。各级组织要在疫情防
控的第一线、在安全生产的主战场、急难险重的特殊
期、科技攻关的最前沿、经营管控的关键点、服务群
众的细微处，考察、锤炼、发现、评价、激励干部，有计
划培养干部，坚持标准选任干部，表现突出的大胆褒
奖、大胆使用，不担当不作为、失职渎职的严肃问责、
严肃查处；要夯实“两个主体”责任，坚持“三个区分
开来”，用好容错纠错机制，严管厚爱相结合，大力宣
传政治、业务、责任、纪律、作风过硬的好干部，树正
气、鼓士气，激励全体干部职工团结一心、干事创业。

集团公司党委副书记、副董事长、总经理李健，
山西焦煤总经理助理、集团公司党委常务副书记、工
会主席徐俊明，集团公司总工程师贺志宏、纪律书记
孟毅也结合学习内容，分别谈了各自感受。

●曹建元 卢丽峰 李 哲

王建堂调研九院沙河西延工程
3 月 9 日，太原市政协副主席王建堂带领市城乡

管理局、市政设计院、万柏林区委相关负责人，对九
院沙河西延道路改造工程施工方案及复工情况进行
调研。

在九院沙河西延道路改造工程施工现场，王建
堂对照图纸详细了解河道位置、拆迁范围、供热管网
改造等基本情况，要求相关部门积极与西山煤电沟
通对接，及时化解施工中存在的问题与矛盾，齐心协
力推进工程进度，争取工程早日完工。

据了解，九院沙河西延道路改造工程，东起白家
庄路，西至狼坡生态园，全长约 5.8 公里，道路改造完
成后将极大改善矿区环境面貌和出行条件。

●张 衢 刘 竞

李健调研官地矿标杆矿井地面建设规划情况
3 月 6 日 ，集 团 公 司 党 委 副 书

记、副董事长、总经理李健带领相
关部门，以及太原市建筑设计院相
关专家赴官地矿，调研标杆矿井地
面建设规划情况。

李 健 一 行 先 后 到 官 地 矿 旧 办
公楼、工业广场、企业文化走廊、充
电走廊、官地平峒、井口工业广场、

九院岗楼等处实地查看，讨论建设
规划方案。

李健指出，要以标杆矿井建设
为契机，以“文化引领，精神传承”
为主题，打造百年传承矿井；要把
西山企业文化融入到建设中，展现
新时代煤矿工业园区干净、整洁的
矿区新面貌，转变人们对煤矿的认

识，让大家走进矿区有焕然一新的
感觉，彰显煤矿工人的伟大。

李健强调，专家组与官地矿要
通力配合，结合实际，整体规划发展
方向，找准定位，转变观念，多研讨、
多交流，集思广益、群策群力，使标
杆矿井建设规划工作有效推进。

●岳巧艳

李健会见潞安潞宁煤业公司客人
3 月 9 日 ，集 团 公 司 党 委 副 书

记、副董事长、总经理李健，副总经
理戴永禄与到访的山西潞安集团潞
宁煤业公司党委书记、董事长赵光
荣一行，就煤矿合作事宜进行会谈。

会谈中，双方就合作项目等问

题进行了深入探讨，一致认为，西
山和潞宁同属国企，双方合作是强
强联合，有着良好的发展前景和潜
力，真诚希望今后加强沟通，加深
了解，共同发掘好的项目，为下一
步开展更广泛合作奠定良好基础。

据了解，潞安集团潞宁煤业公
司前身是宁武县地方国营陈家半
沟 煤 矿 ，2003 年 潞 安 集 团 收 购 该
矿，生产的原煤为低灰、低磷、特低
硫、高发热量的气煤，是优质的动
力及配焦用煤。 ●张 衢 张金宇

集团公司工会安排部署近期重点工作
3 月 9 日，集团公司工会召开办

公会，传达贯彻省委第二十二次专
题会议暨省疫情防控工作领导小
组会议精神，安排部署工会近期重
点工作。山西焦煤总经理助理、集
团公司党委常务副书记、工会主席
徐俊明主持会议并讲话。

徐 俊 明 对 工 会 系 统 为 疫 情 防
控做出的努力和辛苦付出给予肯
定，就做好下一阶段疫情防控工作
要求，一要严格落实各级有关疫情
防控统一部署要求；二要深刻吸取
泉州酒店垮塌事故教训,开展安全

隐患大排查大整治工作；三是继续
做好一线医护人员家属的关心关
爱和服务保障工作；四是筹划好驰
援湖北、山西医科大学附属肺科医
院医务人员胜利返回的迎接工作,
落实相关待遇，总结宣传好她（他）
们的先进事迹。

关于下一步工会工作，徐俊明
强调，各级工会要未雨绸缪、争分
夺秒、积极主动地开展工作,在更贴
近职工、更贴近实际、更务实、更有
效、更有温度上下功夫；要协调筹
备好职代会、全委会、劳模会相关

事宜；要下大力气抓好安全管理工
作，围绕建筑墙体、设备设施、人员
管理等重点，开展隐患大排查大整
治工作，确保各场所、各阵地的安
全平稳运行；要加强群众经济技术
和群众安全工作，开展劳动竞赛，
夯实筑牢安全生产第二道防线；要
根据省市总工会要求，开展困难职
工脱困解困工作“回头看”，做到对
困难职工精准识别、精准帮扶、精
准退出；要切实做好一手抓疫情防
控，一手抓工作落实，确保防疫、工
作“两不误”。 ●侯晓燕

战疫情 保生产
——全国劳模柴卫国的责任与担当

●常培亮

2 月 29 日早晨 6 点 20 分，西曲
矿工程三队上早班工人陆续来到队
部，嗅到一股浓重的消毒液味道。

早已守候在门口的党支部书
记柴卫国，像往常一样逐个为工友
测量体温，询问家里有无外出或外
来人员、有无发热情况。随后他主
持召开班前会，安排当班安全和任
务后，和大家一起宣誓，下井。

今年 1月 26日（大年初二），柴
卫国从电视新闻中看到，疫情正从
武汉、从湖北向全国蔓延，形势已
经十分严峻。按照上级安排，明天

（正月初三）生产队组要有条件复
工，想到班前会必须测体温，有的
职工可能没口罩。于是，他上街，
转了几家药店，买了体温测量仪和
10个口罩。下午，他在队部值班室
打电话，联系次日开工早班、二班
工长、副工长、安全员、质量验收
员、特殊工种人员有无外出、身体
状况、能否正常出勤等情况，并嘱
咐大家必须佩戴口罩上班。

1 月 27 日（农历正月初三），节
后第一天上班，柴卫国早上 6 点 10
分，提前 20 分来到队部，打开值班
室 、会 议 室 所 有 窗 户 ，从 门 口 开
始，对桌椅下边、墙角旮旯喷洒了
消毒液。并守在门口，为每一位

前来上班的职工测量体温，询问
全家有无外出和发热情况。班前
会上，柴卫国首先和大家一起学
习了习近平总书记在中央政治局
常委会议上的讲话精神，通报了
当日全国疫情发生情况，详细安
排当班各项安全及生产任务，要
求 每 一 位 职 工 都 要 以 主 人 翁 精
神，既要打好新冠病毒阻击战，又
要搞好安全生产。

自疫情发生以来，柴卫国寝食
不安，忧心如焚。想到疫情爆发，
病毒蔓延，自己作为一名共产党
员、一名劳动模范，理应为抗疫多
做一些事情。当了解到，西曲矿喷
洒消毒液缺少喷壶，而市场上又买
不到时，他托朋友、找关系，打了十
几个电话，才从朋友处转过来 200
只喷壶，送到西曲矿疫情防治防控
领导组办公室。他报名参加工程
科党员抗疫先锋队，积极参加到工
会发放抗疫物品、清扫公共场所环
境卫生、喷洒消毒液、对返工人员
进行封门隔离等工作中。

每天下班之后，柴卫国还要
拿起手机，利用微信群、
钉钉 APP 等网络宣传平
台，向本队职工传达上级
疫情防控会议精神和精

准复工复产具体要求，普及疫情
防控知识。在与本队职工电话沟
通当中，柴卫国获知全队有 14 名
工友在春节期间因外出，被居家隔
离，心想他们生活一定很困难。于
是，他一家一家打电话询问情况，
了解思想状况，进行心理疏导，提
供力所能及的帮助。当他得知李
爱忠家好几天没买菜了，立即到超
市买了各种时鲜蔬菜和元宵，送到
李爱忠居住的小区门口，再由专人
送到家里。后来他又陆续给封门
隔离的本队职工贾成安、赵陵利家
送去时鲜蔬菜和元宵，并嘱咐他们
安心在家隔离。

柴卫国心系全国战疫行动，在
第一时间向山西省红十字会捐款
2000元。3月3日，在西曲矿党员自
愿捐款活动中，他再次捐款1000元。

在 与 新 冠 病 毒 较 量 的 日 子
里，柴卫国更操心疫情下的安全
生产，他每天和弟兄们同进同出，
紧盯工作面每一个细节。复工以
来，全队边防疫、边生产，天天保
质保量超额完成生产任务。

冯原平督导疫情防控和环保等工作
3月 12日，太原市人大常委会党组成员冯原平

一行来集团公司督导调研疫情防控、环保及复工复
产等工作。集团公司副总经理李争春参加督导。

冯原平听取了集团公司 2019年度环保设备购
置、矿井水提标改造项目概况和防疫工作及复工
复产情况汇报。冯原平强调，要在思想上行动上
把环保摆到重要位置，充分运用现代技术，认真做
好环保督查各项工作；相关部门要积极对接，寻求
政策支持，积极协调解决企业遇到的困难。

当天，冯原平一行到杜儿坪矿污水处理厂，详细
了解工艺流程及日常运营情况。 ●侯晓燕 房 超

袁尔铭调研两河西延道路改造工程
3 月 11 日，万柏林区委副书记、区长袁尔铭来集

团公司，就两河西延道路改造工程施工方案及复工
情况进行调研。集团公司党委副书记、副董事长、总
经理李健陪同调研。

在虎峪河西延道路改造工程施工现场，袁尔铭
一行对照图纸详细了解工程设计方案、涉及单位、人
员安置等情况。袁尔铭表示，两河西延工程是改善
西山地区环境面貌和居民出行条件的利民惠民工
程,地企双方要相互协调,群策群力,相关设计要切合
实际，加快推进。

李健表示，两河西延是造福西山百姓的大好事，
企业一定会积极配合，优化设计方案，做好沿线道路
规划，最大限度保障百姓利益，及时依法依规协调存
在的问题，助推建设工程开工复工。●侯晓燕 房 超


